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PREFACIO 

Os fatos, os relatos que você conhecerá aqui sobre idéias 
de sucesso são reais e verdadeiras. Tudo começou quando 
assinei quarenta contratos de edições com uma grande 
editora de musica e conversando com a diretora desta 
editora a respeito de colocar as musicas por mim gravadas 
em outros países levando em conta que esta editora tinha 
escritório em cinqüenta países do mundo.

Então ela me disse que isto era impossível, pois a edições 
de musica não era assim, e isto me deixou frustrado. Pois, 
como que uma multinacional não tinha vontade de exportar
o seu próprio repertório para as suas filiais.

Em 1985 fundei a EFJ EDITORA, mas conhecida por EFJ 
EDITION-GLOBAL, presente em 241 nações do mundo, com 
centenas de musicas editadas, cento e dez livros publicados
pela www.bookess.comEMMANUEL FRANCISCO JUNIOR e o 
jornal 1ª Edição, em português, Frances, 
espanhol,italiano,inglês e alemão.

EFJ EDITORA está, presente em milhares de rádios, TVS, 
sites, blogs, comunidades, jornais, revistas, agencias 
jornalísticas, agencias de shows, eventos e promoções de 
241 nações do mundo.
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E tudo começou quando descobri que com Deus tudo é 
possível.

Aproveite as dicas que vou lhe dar e seja um sucesso 
também, porque na verdade você nasceu para vencer.

Não existe sorte, vontade humana que leve uma pessoa ao 
sucesso a não ser uma sociedade direta com Deus. Tenho 
experiência e sei que eu estou falando. Antes da EFJ 
EDITORA, participei de outros empreendimentos, como 
construtoras, distribuidoras de alimentos, fabricas de 



sabão, gravadoras, representações de empresas e produtos
de vários seguimentos e nada disso prosperaram.

Quero que este livro seja uma benção para você, e que 
prospere e ajude outras pessoas também alcançar o 
sucesso.

EFJ EDITORA-PRÊMIO EXCELENCIA EMPRESARIAL 2008

EFJ EDITORA-GLOBAL A MAIOR PROMOTORA DE CULTURA 
DO MUNDO

Seja bem vindo ao sucesso

O autor
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Dedicatória.

Dedico esta obra literária a todas as pessoas que precisam 
crescer grandemente.

O sucesso profissional é um desejo de todos, mas poucos 
na verdade conquistam porque lhes faltam o conhecimento 
de como gerar grandes negócios, gerando em si mesmo 
uma grande idéia.

Grandes idéias geram grandes negócios.

Contra fatos não á argumentos.

Verdade é verdade.

A verdade manifesta a justiça.

Quanto à grande recessão que está destruindo o povo 
pobre da terra causada pela pandemia covid19 levando a 
vida de milhares de pessoas por falta de conhecimento.



Se a informação tivesse chegado às camadas mais pobres 
da terra, muitas vidas teriam sido salvas.

No dia do juízo final os responsáveis por esta conduta cruel 
pagarão por toda a eternidade.

O autor
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CAPITULO I

EXPERIENCIA PROFFISSIONAL

Estamos hoje em 2011 e tenho cinqüenta e sete 
anos de vida, desde pequeno que gosto de musica, 
parte da minha infância foi totalmente dedicada a 
musica, Sou nordestino, da família pobre que 
sempre trabalhou, ao me mudar para o Rio de 
Janeiro, Brasil, aos oito anos de idade começou a 
minha peregrinação, buscar uma gravadora para 
gravar as minhas próprias musicas. Dias inteiros na 
porta de gravadoras, conversando com produtores 
de musicas,mostrando musicas,participando de 
eventos pequenos,durante a noite e durante o dia 
além de está nas portas das gravadoras também 
estudava e fazia cursos e trabalhava,era uma vida 
muito corrida.

Tinha vários amigos que contribuíam com a minha 
informação. Comecei a tocar vários instrumentos e 
a participar de gravações. Ora opinando, ora 

(5)



Produzindo. Sempre estive ao lado de pessoas que 
me passavam informação acerca de edições 
musicais. 

Aos dezoito anos de posse do meu primeiro 
compacto simples, duas musicas composta e 
cantada e tocada por mim mesmo, partir para 
minha primeira viagem internacional, Argentina. 
Quando lá cheguei, na praça Del mayo,ouvi o 
discurso do Presidente Peron, que dizia; nosoutros 
no seremos igual a los Brasilienõs.Um anos depois a
inflação na Argentina chegava a cem por cento ao 
mês.Tive a oportunidade de tocar com grandes 
artistas argentinos e fazer amizades com muitas 
pessoas.De volta ao Brasil, visitei vários outros 
países da America do Sul com sucesso.

Mas a coisa não funcionava, vivia inseguro, olhava 
para as minhas necessidades e não podia fazer 
nada.

 Musica para tocar no Radio tinha que ser paga. Se 
não pagasse nenhum programador não tocava.
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Se não tocava então como é que eu ia ficar 
conhecido?Como são que as pessoas. 

Empresário de artistas no Brasil é uma coisa 
desastrosa, ninguém investe em algo novo, muitos 
acham que é um risco muito grande e que não vale 
apena.



Em 1975 conheci um Advogado e juntos fundamos a
NEW RFECORD PRODUCTION LTD. Gravamos um 
compacto simples e partimos para uma excursão 
pelo sul do País que não deu em nada.

Em 1985, gravei um compacto com duas musicas 
compostas, tocadas e cantadas por mim.

Desfeita a sociedade, e em 1988 gravei três LPS 
com dez musicas cada um de uma só vez.

1º A VOZ DO RAP-RAPPERS MELODY AND FUNK,

2º FELIZ É A NAÇÃO/GOSPEL

3º O MAR DE CRISTAL-TESTEMUNHO
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Mesmo com toda experiência adquirida e 
conhecendo os meios de como chegar ao sucesso, 
não tinha meios financeiros para mostrar os meus 
trabalhos ao publico e com isso os meios que eu 
tinha não me satisfazia. E frustrante e a cobrança 
que a família faz acerca do que você escolheu para 
ganhar a vida e viver bem. Quando as pessoas que 
estão em nossa volta não vêem a gente reinando, 
vem então a descrenças e até mesmo se você é 
bom mesmo naquilo que faz.

Tive um cunhado maestro e programador de 
radio, já falecido, que todos os discos que eu 
gravava levava um para ele, e certa vez ele 
comentou, que certa banda de musica 
internacional tinha ganhado um troféu de 



melhor banda do ano, só que eles tinham 
estado em Studio de gravação por três meses 
seguidos, para gravar aquele álbum, e que só 
um num espaço somente de horas fazia algo 
semelhante.
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Não é que eu seja preguiçoso, é que Studio de 
gravação é ainda hoje muito caro, então eu quando 
vou gravar já levo tudo 
pronto,musicas,letras,arranjos,solos,instrumentos e 
eu mesmo produzo.

Então por eu mesmo ser produtor, editor, 
distribuidor, vendedor programador visual, os CDS 
saem muito mais barato no preço final para o 
publico.

Aprendi a ser distribuidor, divulgador, promotor de 
vendas e de shows, por que não tinha ninguém para
fazer e os meios financeiros eram muito pouco.

Comecei a trabalhar com pouco recurso, abrindo eu 
mesmo as portas. Por isso quando as pessoas 
mostram dificuldade para fazer algo, eu digo para 
elas; deixa que eu faça.

Até 1979 eu não conhecia o Senhor Jesus, por isso 
as coisas eram muito difíceis, mesmo que eu 
buscava ajuda de todos os lados espirituais. 
Pratiquei todos os tipos de bruxaria, feitiçaria, 
ciências 

(9)



Ocultas, meditações, culturas orientais, que quase 
fiquei louco. Eu tinha um vazio que nada preenchia. 
Bebidas, mulheres, jogos, distrações, em 1980 
conheci o Senhor Jesus, num culto no Rio de Janeiro,
por insistência de um empresário meu amigo, que 
sempre que podia me lavava a um culto de uma 
Igreja Evangélica.

Em 1980 conheci o Senhor Jesus, fui curado de 
todas as enfermidades que tinha, por quatro anos 
estudei teologia e em 1985 gravei um compacto 
simples com total ajuda de Deus e por este disco 
cheguei a muitos lugares que antes nunca tive 
acesso.

Parece que a falta de oportunidade é um cativeiro! 
Vivi nesta prisão até os meus 26 anos.

 Quando você conhece alguém poderoso, forte e 
que tem prazer em ajudar as pessoas, a gente 
adquire fé, e por esta fé a gente supera o que nos 
falta.

Descobri que o que me faltava era ter ajuda de 
Deus sobre todos os meus negócios.
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Ai está à diferença.

Buscar ajuda só naquele que pode ajudar mudar 
uma situação, somente Deus tem este poder, ele 
torna um fraco em forte, um fracassado em sucesso.

E sobre exaltação eu conheço isto bem de perto. No 
dia 6 de fevereiro de 2011, tive 6.720.000.000.00 
de paginas abertas num só dia!Significa que 



6.720.000.000.00 de pessoas me visitaram isto é o 
maior sucesso já alcançado hoje por um ser vivente 
sem nenhuma campanha de mídia em nenhum local
do mundo!

Quando eu comento que Deus dá graça e exalta um 
pequenino eu não estou brincando não.

Tudo é possível para Deus.
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CAPITULO II

A FORÇA DAS PALAVRAS

O PODER DE DEUS

Certa vez abri uma consagração a Deus para 
gravação de um disco, chegando o dia da gravação, 
amanheci resfriado, fui até o banheiro e lastimei o 
meu estado, e ouvi uma voz dizer: Não tema crê 
somente.

Às onze horas chegou a minha irmã e comentou 
sobre o resfriado,meu pai chegou e me perguntou 
se eu não queria ir a um medico,peguei a minha 
jaqueta de veludo, pois estava com muita febre e fui


